



Treu unseren Traditionen der letzten Jahre feierten wir den „Lichtelabend“ in der Reiselounge bei Diamir. Es fanden sich fünfzehn Erwachsene und zehn Kinder ein. Kulinarisch wurden alle mit belegten Brötchen mit Hackepeter oder Käse versorgt. Dazu reichten wir Wiener oder Bockwurst mit Ketchup oder Senf. Fele warf über den Beamer das Kaminlagerfeuer von Youtube an, sodass es richtig mugglig warm wurde.

Ulrike bot einigen Gästen das Herstellen von kleinen Weihnachtsbäumen an. Dazu wurde Papier gefaltet, auf einen Zahnstocher gesteckt und auf einem Stück Kork befestigt. Coole Idee, die auch jedem gelang.

Nachdem sich alle versorgt hatten, kam die Frage nach dem Weihnachtsmann auf. Auf Grund eines Schadens beim Schlitten hatte mir das Original leider abgesagt. Ersatz zu finden in zwei Tagen war nicht möglich, aber zum Glück wurde der Part spontan von Wolle übernommen. Herzlichen Dank an dieser Stelle für deinen Einsatz!





Mit drei weihnachtlichen Liedern lockten
wir den Weihnachtsmann, der sich dann
auch in seiner vollen Erscheinung zeigte.
Jedes Kind trug mit Hilfe aller etwas vor
und erhielt im Anschluss ein Geschenk.
Die Augen haben geleuchtet. Es war
Freude in den Gesichtern.



Vielen Dank
für den schönen
Abend.

Albrecht & Fele

